

## JA zur Unternehmenssteuerreform USR III

---

### **swissstaffing sagt ja zur Unternehmenssteuerreform III – für eine erfolgreiche Zukunft des Arbeitsplatzes Schweiz**

Am 12. Februar 2017 stimmen wir über die Unternehmenssteuerreform USR III ab. Diese Steuerreform ist nötig und wichtig. Und sie bietet einen ausgewogenen Weg, um internationale Standards zu erfüllen, ohne dabei die Attraktivität des Wirtschaftsstandorts Schweiz zu gefährden.

#### **Weshalb die USR III wichtig ist**

- Sie bringt mehr Steuergerechtigkeit: Alle Unternehmen werden künftig gleich besteuert – ungeachtet dessen, ob die jeweiligen KMU oder Grosskonzerne nur in der Schweiz oder auch international tätig sind.
- Sie sichert Arbeitsplätze und hat das Potenzial neue Arbeitsplätze zu schaffen.
- Sie sichert auch Arbeitsplätze in lokal verankerten Unternehmen – sind doch international tätige Unternehmen für viele Branchen wichtige Auftraggeber.
- Zudem profitieren auch lokal tätige Firmen von tieferen kantonalen Gewinnsteuersätzen, welche durch die Reform ermöglicht werden.
- Mit der Unternehmenssteuerreform III stellt sich die Schweiz für die Zukunft auf.

Mit einem Nein zur USR III manövriert sich die Schweiz international ins Abseits – Rechts- und Planungsunsicherheiten wären die Folge sowie nicht absehbare Arbeitsplatzverluste und Steuerausfälle.

#### **Der Bundesrat, das Parlament und die Konferenz der Kantonalen Finanzdirektionen empfehlen die USR III zur Annahme**

In seiner Medienmitteilung hält der Bundesrat fest, dass die Unternehmenssteuerreform III in enger Zusammenarbeit mit den Kantonen vorbereitet wurde. Ziel der USR III ist es, die Schweiz als attraktiven Standort zu erhalten, die internationale Akzeptanz des Steuersystems zu stärken und das künftige Steueraufkommen von Bund, Kantonen und Gemeinden sicherzustellen. International nicht mehr akzeptierte Sonderregelungen für Statusgesellschaften im Unternehmenssteuerrecht werden abgeschafft.

#### **Werkplatz Schweiz stärken**

Die Schweiz gehört heute zu den erfolgreichsten Volkswirtschaften. Um national stark zu bleiben, müssen wir uns international gut aufstellen. Das tun wir mit der Annahme der Unternehmenssteuerreform III. Mit ihr bleiben wir auch in Zukunft wettbewerbsfähig und schaffen wir die Voraussetzungen, um weiterhin zu den innovativsten Ländern zu gehören,

Weitere detaillierte Informationen und Argumente gibt die Webseite Steuerreform-JA  
<https://www.steuerreform-ja.ch/de/home>.

Myra Fischer-Rosinger  
Direktorin  
swissstaffing